



Emotion Spa - Avril 2014



ÇA FAIT LE BUZZ

COSMOLED SPA La beauté par la lumière

PAR ISABELLE CHARRIER



DÉJUS PLUS DE 15 ANS SA TECHNOLOGIE ÉQUIPE LES INSTITUTS DE BEAUTÉ ET LES CENTRES DE MÉDECINE ESTHÉTIQUE AVEC DES TECHNOLOGIES DERNIÈRE GÉNÉRATION. FORNIEUR DE SON EXPERTISE EN MÉDECINE ESTHÉTIQUE ET DES AVANCÉS TECHNOLOGIQUES DANS LE DOMAINE DES SOINS ANTI-ÂGE, INVA LANCE COSMOLED SPA, UN SOIN ANTI-ÂGE D'EXCEPTION AVEC UN PROTOCOLE COURT ET PEREUVANT, EXCLUSIVEMENT ÉLABORÉ POUR RÉPONDRE AUX ATTENTES DE LA CLIENTÈLE SPA ET AMÉLIORER L'EXPERTISE DE LA MÉDECINE ESTHÉTIQUE AU COEUR DU SPA. DÉCOUVREZ...

LE CONCEPT

En associant les technologies anti-âge dernière génération (radiofréquence thermo contrôlée photo modulatoire par LEDs) qui agissent sur le renouvellement du collagène et la qualité de l'élastine, avec une cosmétologie adaptée, le concept Cosmoled permet de traiter tous les signes du vieillissement cutané en un temps record : rides, imperfections, taches, etc.

LE SOIN

3 jours, 3 étapes pour effacer les signes de l'âge
Cosmoled est l'association de la technologie à la cosmétologie médicale pour retisser les signes de l'âge et traiter le vieillissement de la peau en seulement 3 jours d'absence à vos prestations spa. Chaque séance Cosmoled, comprend 4 étapes individualisées aux effets qui se potentialisent sur trois jours :
1. La Radiofréquence thermo contrôlée qui va agir sur le relâchement cutané par stimulation de la formation de collagène pour améliorer l'élasticité de la peau.
2. La Photomodulation par LED pour stimuler l'activité des fibrocytes et renancer la synthèse de collagène et d'élastine.
3. Les soins cosmétiques adaptés à la peau traitée.

- Le Dermabooster, technique innovante de stimulation cellulaire inspirée de la médecine esthétique. Le Dermabooster déclenche ainsi la formation d'un nouveau collagène pour une peau véritablement lisse et ferme.
- Le Sérum COSMOLED soin global anti-âge activateur de lumière pour stimuler la régénération cellulaire.
- La photomodulation par LED pour stimuler l'activité des fibrocytes et renancer la synthèse de collagène et d'élastine.
- 3 programmes d'effets : La 1^{re} séance dure 60 min et cible le coup d'arrêt. Les deux suivantes sont de 30 min et ne comprennent pas de cosmétologie. elles ciblent la stimulation cellulaire et la régénération cellulaire.

44% des Français seraient prêts à franchir le pas vers la médecine esthétique, mais 81% expriment leurs craintes, liées aux risques de complications, aux dispositifs non conformes, mais aussi aux prix. Les Français veulent régénérer, mais sans prendre de risques. C'est pourquoi les techniques anti-âge sont si pratiquées depuis un an, dans les centres EstheticLine à Marseille, Cannes, Nice, Bordeaux mais aussi Marrakech et Bruxelles. CosmoLED a déjà fait la preuve de son efficacité sur un premier protocole. Pour le tout dernier COSMOLED SPA, c'est un concentré d'efficacité pour des résultats immédiats en 3 jours seulement, facile à intégrer dans des courts séjours anti-âge ou des cures classiques de 5 jours pour un coût matière et temps soin ultra-compétitifs.

ARUNA THIRUVENKATY HAS BEEN PROMOTING FACIALITY MEDICINE EXPERTISE WITH NEW WAVE ANTI-AGING TECHNOLOGIES AND SPA SPA, AN EFFECTIVE, ANTI-AGING AND HIGHLY EFFICIENT PROTOCOL, FOR WOMEN THAT ALWAYS WANT TO MAINTAIN YOUNG AND BEAUTIFUL.

1. The Dermabooster is a powerful non-invasive skin tightening device, which stimulates the production of collagen and elastin. The Dermabooster generates the production of new collagen fibers, which improves the firmness and elasticity of the skin. The COSMOLED SPA is a global anti-aging protocol that promotes skin-renewal through the use of light energy. The protocol is divided into 3 steps: 1. The 1st session, which is 60 minutes and targets the deep layers of the skin. The 2nd and 3rd sessions are 30 minutes and target the superficial layers of the skin. The 3rd session is a concentrated treatment for the most visible signs of aging.

2. The Dermabooster is a powerful non-invasive skin tightening device, which stimulates the production of collagen and elastin. The Dermabooster generates the production of new collagen fibers, which improves the firmness and elasticity of the skin. The COSMOLED SPA is a global anti-aging protocol that promotes skin-renewal through the use of light energy. The protocol is divided into 3 steps: 1. The 1st session, which is 60 minutes and targets the deep layers of the skin. The 2nd and 3rd sessions are 30 minutes and target the superficial layers of the skin. The 3rd session is a concentrated treatment for the most visible signs of aging.

3. The 3rd session is a concentrated treatment for the most visible signs of aging. The 3rd session is a concentrated treatment for the most visible signs of aging. The 3rd session is a concentrated treatment for the most visible signs of aging.

MY OPINION
Using the plunge into aesthetic medicine, however, it is important to consider the potential treatment complications, non-compliant equipment and the price. The French want to appear younger, but without risk! Now is the right time for non-invasive anti-aging technology!
CosmoLED has already proven its efficiency in the EstheticLine centres in Marseille, Cannes, Nice and Bordeaux, as well as Marrakech and Brussels. COSMOLED SPA, this treatment focuses on efficiency to provide immediate results in just 3 days with a protocol that is easy to integrate into any competing program for short stays or classic 5-day stays, and at ultra-competitive material costs and time requirements.